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ИХ ПРОБЛЕМЫ
— Денис Александрович, с ка-

кими итогами вы подошли к ме-
диане — 2,5 года депутатского 
созыва?

— Задача любого депутата — ис-
полнение наказов, которые люди 
давали на пять лет исполнения пол-
номочий. Поэтому мы стараемся 
эти наказы выполнить по максимуму. 
При этом возникают разные новые 
просьбы, задачи, проблемы, которые 
мы регулярно решаем. Что касает-
ся наказов, могу сказать абсолютно 
четко, что я удовлетворен: строятся 
детские и спортивные площадки, вы-
полняется благоустройство, приво-
дятся в порядок тротуары и дороги. 
Конечно же, предстоит еще много 
сделать. Будем стараться успеть 
за ближайшие два с половиной года.

— Над какими серьезными за-
дачами работаете сейчас?

— У нас на округе начинается 
реализации большого проекта — 
это парк «Радуга» в Троллейном жил-
массиве. В этом проекте участву-
ют областные власти и губернатор 
Андрей Александрович Травников. 
Выделена большая сумма — больше 
40 миллионов рублей. Уже состоя-
лось проектирование и согласование 
концепции этого парка. И в этом году 
подрядная организация приступает 
к реализации, а завершатся работы 
в следующем году.

— Что там будет сделано?
— Будет масштабная реконструк-

ция парка, появятся различные зоны 
отдыха для жителей, там установят 
лавочки, построят спортивные и дет-
ские площадки. Все-таки парк «Раду-
га» является основным местом при-
тяжения для жителей Троллейного 
жилмассива. Конечно, в Новосибир-
ске есть парк Кирова, Михайловская 
набережная, недавно открыли пре-
красный парк «Арена», но туда надо 
ехать. А парк «Радуга» нужен, чтобы 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

ПЯТИЛЕТКА 
ВАЖНЫХ ДЕЛ

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

— Наш губернатор уделяет 
большое внимание 
патриотическому 
воспитанию молодежи. Мое 
глубокое убеждение, что это 
направление крайне важно 
не только для Новосибирска, 
но и для всей нашей страны.
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человек мог выйти из дома и прогуляться 
с ребятишками, провести время с семьей 
радом с домом. Тем более у нас там регу-
лярно проводятся праздники. Кроме того, 
там будет сделана пешеходная зона между 
улицами Пермской и Новосибирской, ко-
торые являются основными маршрутами 
для прогулок в Троллейном жилмассиве. 
Там расположены спортивные объекты, 
ледовый комплекс «Звездный», куда дети 
идут заниматься спортом.

— На вашем округе много част-
ного сектора. Как решаются его 
проблемы?

— У нас на эту тему будет открыта 
дискуссионная площадка. Программа 
по ощебенению дорог частного сектора, 
которая сейчас действует, — хорошая 
программа, которая позволила сделать 
много полезного для жителей частного 
сектора. Привели дороги в хорошее со-
стояние. Пусть они не заасфальтированы, 
но тем не менее передвигаться по этим 
дорогам легко. Планирую на ближайшей 
дискуссионной площадке выйти с пред-
ложениями по освещению и водоснабже-
нию частного сектора. По водоснабжению 
много аварийных мест и участков, где во-
допровода нет совсем. Считаю, что надо 
заняться решением этих задач в ближай-
шее время.

— Какие еще ключевые задачи 
ставите перед собой на будущее?

— Многие знают, что в Ленинском рай-
оне большая проблема с транспортными 
развязками. Микрорайон «Чистая Сло-
бода» растет — это хорошо. Но дороги, 
проезжая часть для автомобилей не по-
зволяет двигаться в комфортных услови-
ях, без пробок. Понимаю, что расширение 
улицы Титова — крайне финансовоемкий 
проект. У меня в наказах избирателей, 

как и в наказах, данных депутату Законо-
дательного собрания Новосибирской обла-
сти Дмитрию Анатольевичу Козловскому, 
стоит продпение улицы Пархоменко — 
до улицы Связистов. Там небольшой уча-
сток — около 200 метров, где сейчас рас-
положен частный сектор. Автотранспорт 
из «Чистой Слободы» туда-сюда движется 
утром и вечером и попадает в «бутылочное 
горлышко» как раз на территории 29-го из-
бирательного округа. Водители пытаются 
объехать пробки по частному сектору. 
Понятно, что жителям частного сектора 
это не нравится.

— Я видел, что там на улицах стоят 
бетонные блоки.

— Да, жители перекрывают улицы. По-
нятно, что это незаконно. Но они просто 

боятся выходить из дома, выпускать детей, 
опасаются за их безопасность.

—  К а к  с е й ч а с  р е ш а е т с я 
эта проблема?

— Что касается земельных вопросов, 
они закрыты. Под дорогу данный участок 
выделен. Следующий этап — это проекти-
рование, чем мы сейчас и занимаемся. За-
тем будем обращаться к губернатору Но-
восибирской области Андрею Александро-
вичу Травникову — за выделением средств 
на строительство. Ведь любое строитель-
ство — в первую очередь финансы.

— В Троллейном жилмассиве была 
проблема с водой в многоквартирных 
домах, когда у людей из холодного 
крана текла горячая вода. Что уда-
лось сделать?

— Происходит это по той причине, 
что идут порывы, а трубы с горячей и хо-
лодной водой идут в одном и том же лотке. 
Соответственно, порыв горячей воды идет, 
и холодная вода нагревается. Мы встреча-
лись с компанией «СГК». Этим летом ве-
дется большой ремонт теплотрасс на улице 
Связистов и Троллейной, что должно ис-
ключить эту проблему, пусть и не на всех 
участках. По крайней мере, в домах на ули-
цах Танкистов и Новосибирской. Планиру-
ем продолжить заниматься и в будущем. 
К сожалению, наши сети на многих участ-
ках в аварийном состоянии, и не все сразу 
можно заменить.

— Непонятно почему, но в городе 
полно пыли. Версий много: виноваты 
стройка четвертого моста, золоотва-
лы... Что с этим можно сделать?

— Люди так устроены: плохое забы-
вают быстро. Если вспомнить ситуацию 
два-три года назад, мы видели в период 
весенний большие клубы пыли. А подни-
малась она, по-моему, все-таки с дорог. 
Дороги надо содержать, мыть, убирать. 
Нынешней весной я обращал внимание 
на наличие дорожной техники, в том числе 
и пылесосов. По крайней мере, на улицах 
они присутствовали. Может быть, пыль 
и есть, но не в таком объеме, как раньше. 
Работа идет. И в первую очередь, это си-
лами губернатора. Приобретается техника 
для ДЭУ, применяется, улицы убираются. 
Я все-таки глубоко убежден, что уборка 
города должна быть отдана на аутсорсинг 
подрядным организациям.

— Тут, кстати, мэрия на такой 
эксперимент пошла. Например, 
уборку улицы Станционной с осени 
этого года отдадут на аутсорсинг 
на три года...

— Считаю, что в точечных локациях 
это не работает. Если это делать, то в рам-
ках всего города. Полагаю, что только тог-

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фо-
рума — 2023, губернатор вручил транспортным 
предприятиям ключи от очередной партии троллей-
бусов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

СЛЫШАТЬ ЖИТЕЛЕЙ, РЕШАТЬ ИХ ПРОБЛЕМЫ
НАЧАЛО НА СТР. 1

Избиратели на личном приеме у депутата
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СДЕЛАНО НА ОКРУГЕ

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ВЫПОЛНЕННЫЕ В 2021 ГОДУ
— Демонтаж гаражей на пересечении ули-

цы Гризодубовой и 3-го Пермского переулка. 
Впоследствии выполнено обустройство дет-
ской площадки и зоны отдыха, озеленение)

— Установка трех скамеек и трех 
урн на придомовой территории дома №16 
на улице Новосибирской

— Реконструкция придворовой террито-
рии: увеличение парковочных мест, озелене-
ние, освещение, снос аварийных малых форм 
на придомовой территории дома №23 на ули-
це Киевской

— Установка большого детского городка 
на придомовой территории дома №5 на улице 
Связистов

— Установка комплексной детско-спортив-
ной площадки с ограждением на придомовой 
территории дома №135/1 на улице Широкой

— Спил разросшихся деревьев, располо-
женных близко дому, нависающих над тро-
туаром на придомовой территории дома 
№24 на улице Киевской

—  С н о с  а в а р и й н ы х  д е р е в ь е в 
с последующим озеленением на террито-
риях домов: №32 на улице улице Киевской, 
№116 и №118 на улице Пархоменко

— Снос аварийных деревьев в количестве 
12 штук на придомовой территории с север-
ной и южной стороны дома №3 на улице 
Связистов

— Снос аварийных деревьев с после-
дующим озеленением придомовых тер-
риторий жилого квартала (улица Тито-
ва, №№93, 95, 97, 99; улица Расковой, 
№№33/1, 33/2, 36/1, 36/2; улица Амурская, 
№№40/1, 40/3, 40/5)

В рамках проекта «Территория детства» во дворе 16‑подъездного дома №74 на улице 
Плахотного летом 2023 года идет обустройство детской площадки

По наказам избирателей летом 2023 года была дополнена новыми игровыми элементами 
детская площадка во дворе дома №65/1 на улице Амурской

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

СЛЫШАТЬ ЖИТЕЛЕЙ, РЕШАТЬ ИХ ПРОБЛЕМЫ
да это принесет результат. И опыт близ-
лежащих субъектов и городов имеется. 
Там аутсорсинг работает: люди готовятся, 
выигрывают аукцион на три года, закупают 
или берут в лизинг технику. И муниципали-
тету остается только контролировать вы-
полнение работ.

— Избиратели с какими вопросами 
к вам обращаются?

— Много вопросов и жалоб избирате-
лей связано с работой правоохранитель-
ных органов, службы участковых уполно-
моченных полиции. К сожалению, в Ленин-
ском районе она, мягко говоря, хромает.

— На что жалуются? Бытовое на-
силие, хулиганство?

— Жалобы на недолжное реагирование 
участковых. Распитие спиртных напитков, 
ночной шум, хулиганство. В состоянии ал-
когольного опьянения угрожают соседям 
и прохожим. Почему-то участковые слабо 
реагируют на эти ситуации. Я много раз пы-
тался самостоятельно до них достучаться — 
не получается. Уже и к руководству полиции 
Ленинского района обращался. Также есть 
бытовые обращения граждан: в зимний пе-
риод времени — это освещение частного 
сектора, уборка снега. Что касается сферы 
ЖКХ, люди обращаются, но у нас на округе 

управляющие компании довольно быстро 
реагируют и принимают меры. Регулярно 
обращаются родители школьников и кол-
лективы школ — ведем замену окон. Также 
постоянно помогаем патриотическим от-
рядам школ. Например, в школе №67 есть 
прекрасный патриотический отряд «Корса-

ры» — ребята каждый год отправля-
ются на раскопки полей сражений Ве-
ликой Отечественной войны. Мы еже-
годно оказываем поддержку для поез-
док детей. Во многих школах нашего 
округа действует Юнармия. Также 
оказываем им поддержку: в приобре-
тении формы, в организации выездов.

— Сейчас вся страна оказы-
вает поддержку СВО. Активно 
ли участвуют ваши избиратели?

— Конечно! Многие обращают-
ся, проявляют инициативу. Понятно, 
что загрузить фуру, доукомплекто-
вать дронами, дронными ружьями 
одному человеку практически не-
возможно. Мы весной отправля-
ли автомобиль. У одного из наших 
товарищей сотрудник был призван 
и несет службу на направлении Сва-
тово — Кременная. Мы укомлекто-
вывали и автотранспорт: оборудо-
ванные УАЗы, продукты питания, 

одежда, дроны. Также мы комплектова-
ли гуманитарную помощь подразделе-
нию «Вега»: дроны, дронные ружья, все, 
что им требовалось. Отправляли им ав-
тотранспорт — восстановленные инкас-
саторские автомобили, поскольку они яв-
ляются бронированными. Также адресную 

гуманитарную помощь отправляли в город 
Шахтерск, в Донецкую Народную Респу-
блику. Также принимаем активное участие 
в проекте Александра Борматова — «Герои 
с нашего двора», «Детский спорт». Одна 
из интересных акций, в которой мы будем 
финансово участвовать, — дети из Луган-

ской и Донецкой народных республик 
приедут в Новосибирск. И при под-
держке РЖД — будет сформирован 
поезд на сто человек — он отправится 
из Новосибирска до Волгограда и бу-
дет останавливаться для экскурсий 
и общения в ряде регионов.

— В чем главный смысл депу-
татской работы, на ваш взгляд?

— Слышать жителей, видеть 
их проблемы, и стараться их ре-
шить. Ведь решение любой пробле-
мы — это не действия одного депута-
та. Это работа комплексная, в которой 
важна позиция жителей, управляющих 
компаний, ТОС, школ и детсадов. 
И эта работа ведется с департамен-
тами мэрии Новосибирска, с мини-
стерствами областного правитель-
ства, с администрацией Ленинского 
района. Мы помогаем, чтобы жителей 
как можно быстрее и четче услышали 
власти.

Денис Кулинич (второй слева) вместе 
с коллегами‑депутатами и избирателями 
на празднованиях в честь Дня Победы

Спортивная площадка на улице Новосибирской, 
19, построенная на средства бюджетных 
ассигнований

Исполнение наказа избирателей по обустройству спортивной 
площадки во дворе дома №23 на улице Новосибирской

Во дворе дома №9 на улице Новосибирской установлен в этом году 
по просьбе жителей дома спортивный комплекс

— Снос аварийных деревьев на придомо-
вых территориях домов №№36/1 и 36/2 на ули-
це Хасановской

— Спил ветхих деревьев на территории 
дома №40/2 на улице Южной
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В РАБОТЕ СЕЙЧАС

УЖЕ СДЕЛАНО

БЮДЖЕТ

 Оказание адресной помощи лю-
дям, оказавшимся в трудной жизненной 
ситуации

 Приобретение оргтехники для моло-
дежного центра имени Антона Павловича 
Чехова

 Ремонт входных крылец детского 
сада №441

 Приобретение линолеума и плинтусов 
для замены в холлах здания детского сада 
№480

 Приобретение и установка домо-
фона во входной группе детского сада 
№323 (корпус на улице Амурской)

 Проведение культурно-массовых ме-
роприятий совместно с ТОС «Троллейный», 
ТОС «Новосибирский», ТОС «Танкистов»

 П р и о б р е т е н и е  о р г т е х н и к и 
для ТОС «Новосибирский»

 Замена оконнного блока с установ-
кой пластикового окна, установка оконной 
решетки в помещении ТОС «Танкистов»

 Обустройство спортивной площадки 
школы №48

 Приобретение и установка дверных 
и оконных блоков в здании школы №45

 Установка детских каруселей в общем 
дворе домов №№65/1, 65/2, 65/3 на улице 
Амурской и домов №№65б, 72, 72б на ули-
це Бакинской

 Установка уличных спортивных 
тренажеров во дворе домов №№9, 11, 
13, 15 на улице Новосибирской

 Уличных спортивных тренажеров 
и развивающих комплексов с обустрой-
ством защитного резинового покры-
тия на территории дома №23 на улице 
Новосибирской

 Размещение парковочных кар-
манов на придомовой территории 

 Замена покрытия пола в рекреациях школы №48
 Спил аварийных деревьев на территории детского сада №441
 Ремонт тротуара на улице Пермской и вокруг школы №67

 Реконструкция хоккейной коробки 
школы №92

 Изготовление и установка пандуса 
для спуска инвалидных колясок по адресу: 
улица Гризодубовой, 37/4

 Приобретение канцелярских товаров 
для проведения культурно-массовых меро-
приятий местной организации Всероссий-
ского общества инвалидов

 Обустройство дренажного колодца 
по адресу: улица Связистов, 3/1

 Организация и проведение мастер-
класса по граффити на территории Ленин-
ского жилмассива совместно с молодеж-
ным центром «Современник»

 Снос девяти аварийных деревьев 
с вывозом порубочных остатков по адресу: 
улица Плахотного, 51/1;

 Приобретение и установка элементов 
детского городка по адресам: улица Пар-
хоменко, №№118, 122, 128

 Организация и проведение фести-
валя «Чеховский день» совместно с моло-
дежным центром имении Антона Павлови-
ча Чехова

дома №42 на улице Янтарной и дома 
№35/1 на улице Хасановской

 Установка дополнительных элементов 
и ограждения на детской площадке на тер-
ритории дома №92 на улице Пархоменко

 Благоустройство придомовой терри-
тории, в том числе парковочных карманов 
по адресу: улица Южная, 40/3

 Дополнение детской площадки 
на улице Янтарной дополнительными эле-
ментами и установка на этой площадке ре-
зинового покрытия; ограждение площадки

 Ремонт проезжей части дороги 
на улице 5 ДекабряОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА ДЕНИСА КУЛИНИЧА

Адрес:  
630034, Новосибирск, улица Гризодубовой, 37/4

Тел.: 350-79-09

Личный прием депутата:
ежемесячно – второй и четвертый вторник месяца – с 15 до 18 часов.

Прием помощниками:
еженедельно – вторник и четверг – с 15 до 18 часов.

Помощники депутата:
• Полетаева Ольга Сергеевна;
• Лепехина Екатерина Дмитриевна.
Руководитель общественной приемной: 
• Сорокин Сергей Владимирович;

ВК

ОК

TELE 
GRAM

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Уважаемые избиратели! В общественной приемной депутата по адресу: улица Гри-

зодубовой, 37/4, с 15 августа 2023 года продолжится прием жителей по вопросу о воз-
можности оказания социальной помощи жителям следующих категорий: пенсионеры 
с пенсией менее 15 000 рублей; малообеспеченные граждане (инвалиды и другие); лица, 
попавшие в сложную жизненную ситуацию. Подход индивидуальный.

Обращаться в приемную к Сорокину Сергею Владимировичу. Прием осущест-
вляется еженедельно вторник и четверг с 15:00 до 18:00 часов.

Старый линолеум в рекреациях школы № 48 заменен на плитку 

БЫЛО СТАЛО

СДЕЛАНО НА ОКРУГЕ

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ВЫПОЛНЕННЫЕ В 2022 ГОДУ
 Замена деревянных окон на пластиковые 

в зданиях детских садов №№422, 441
 Ремонт дороги и обустройство троту-

ара от дома №97/1 до дома №107 на улице 
Плахотного

 Обустройство детской спортивной 
площадки на придомовой территории дома 
№22 на улице Киевской

 Установка уличных спортивных трена-
жеров для занятий спортом разновозрастных 
групп населения во дворе дома №28 на улице 
Киевской

 Установка дополнительных элементов 
и ограждения детской площадки на территории 
дома №22 на улице Новосибирской

 Обустройство зоны отдыха для пенсио-
неров с установкой скамеек на придомовой 
территории дома №90 на улице Пархоменко

 Обустройство и расширение общей при-
домовой парковки дома №118 на улице Пархо-
менко, совмещенной с придомовыми террито-
риями домов №№120, 122, 124 на улице Пархо-

менко; на парковочной площадке определены 
места для водителей-инвалидов

 Обустройство детской площадки с уста-
новкой дополнительных элементов на придо-
мовой территории дома №1 на улице Связистов

 Наведение порядка на строитель-
ном (заброшенном) объекте между домами 
№3/1 на улице Связистов и №196 на улице 
Титова

 Оказание содействия в решении во-
проса по переносу ремонта кровли дома 
№129/1 на улице Широкой с 2032 года 
на 2021 год в связи с ее аварийным состоянием 
и опасностью для жизни жителей

 Обустройство новой комплексной дет-
ской площадки с ограждением на придомовой 
территории дома №133 на улице Широкой

 Благоустройство придомовой террито-
рии дома №32 на улице Киевской (установка 
лавочек, обустройство пешеходных дорожек); 
обустройство автомобильной парковки на при-
домовой территории дома

 Благоустройство детской площадки: 
ограждение и установка дополнительных 
элементов на придомовой территории дома 
№137/1 на улице Широкой

 Организация и установка знака «Пеше-
ходный переход» с укладкой «лежачего поли-

цейского» на участке проезжей части между 
домом №40/3 на улице Южной и пешеходным 
тротуаром школы №67

 Выравнивание и отсыпка дороги на улице 
Южной — от дома №42 до дома №119

Тротуар возле школы 67 — своего рода «дорога жизни» для многих детей и взрослых. 
Летом 2023 года исполнен наказ избирателей по ремонту этой пешеходной дорожки

По просьбам избирателей депутат Денис 
Кулинич всегда привозит землю для 
обустройства газонов

Жители улицы Новосибирской жаловались на скользкую тротуарную плитку, и летом 
2023 года ее заменили на новенький асфальт


